
 

 
 

江南区自治協議会 
 令和４年度 第７回 まちづくり部会 会議概要 

 

 

【開催概要】 

○名称：江南区自治協議会 令和４年度 第７回まちづくり部会 

○日時：令和 4年 10 月 27 日（木）午後 2時 20 分～午後 2時 50 分 

○場所：江南区役所 入札室 

○出席委員：西脇委員、畑野委員、田村委員、小野委員、遠藤委員、小菅委員、小林委員、

伊藤委員、佐藤弘明委員、以上 9名(欠席：坂井委員、長場委員、以上２名) 

○事務局：建設課長補佐、産業振興課長補佐、地域総務課長補佐、地域総務課係長 以上

4名 

○傍聴０名 

 

【審議内容等】 

１．横越マップの作成について 

9 月 29 日に実施した横越まちめぐりを振り返るとともに、事務局より配布されたマ

ップ掲載文書案と当日撮影した写真等の資料を確認しながら意見交換を行った。 

 

＜主な意見＞ 

・横越マップは曽野木マップと同じデザイナーであることからも、曽野木のナビゲータ

ー(そのっぱ)のようなキャラクターがスポットを紹介していくような同じイメージで

作成していくと良い(サンバイシ神楽を使用していく予定) 

・文章や写真だけでは、スポットを紹介するだけのようなマップとなり面白みがない。

川の歴史や水運、寺などをからめたストーリー性が重要。 

・妙泰寺の胞姫神(えなひめさま)や、法幢寺の酒吞地蔵などのエピソードなどの面白い

部分を上手くまとめていくと良いのではないか。 

・川沿いには公園などレジャースポットがある。現代の魅力も伝えていくと良い。 

・写真については、全景がわかるようにするなど工夫が必要。また、B２９の墜落地は

記念碑や説明看板がなく、イメージがしにくい場所であるため、イラストなどで工夫

すると良いのではないか。 

  

  ＜今後の進め方＞ 

次回の部会までにマップのラフ案に説明文と写真などを入れてもらいそれをもとに

意見交換を行うこととした。年度内に完成し配布したいことを考慮し、１月までに最

終校正を行い、２月に印刷業者を決定、３月納品のスケジュール感で進めたい。 

 

資料５



 

江南区自治協議会 
令和 4年度 第 7回 安心安全部会 会議概要 

 

【開催概要】 

○名  称：江南区自治協議会 令和 4年度 第 7回安心安全部会 

○日  時：令和 4年 10 月 27 日（木）午後 2時 30 分～3時 30 分 

○場  所：江南区役所 302 会議室 

○出席委員：石井委員、阿部委員、石澤委員、上村委員、横木委員、山﨑委員、 以上

6名（欠席：山本委員、松野委員、和澄委員、工藤委員 以上 4名） 

○事 務 局：健康福祉課長、地域総務課長、同課副主査 以上 3名 

○傍  聴：0名 

 

【審議内容等】 

１ 今年度の部会での取り組みについて 

・助け合いカレンダーについて、現在業者選定中。11 月の部会で校正を行う。 

・避難所の運営について、地域にもわかってもらうためにどう広報すればいいか意見交

換を行った。 

・防災グッズについて、これまで作成したことのあるグッズを予算の限り作成・配付す

る。 

 



 

江南区自治協議会 
 令和 4年度 第 7回 環境・教育部会 会議概要 

 

 

【開催概要】  

○名称：江南区自治協議会 令和 4年度 第 7回環境・教育部会 

○日時：令和 4年 10 月 27 日（木）午後 2時 30 分～午後 3時 30 分 

○場所：江南区役所 3 階 301 会議室 

○出席委員：間島委員、今井委員、藤田委員、堀川委員、中野委員、佐々木委員  以

上 6名 （欠席：渡邉委員、安久津委員、齋藤委員 以上 3名） 

○事務局：区民生活課長、産業振興課長、江南区教育支援センター所長、亀田地区公民

館長、亀田図書館主任、地域総務課主査、同課主事 以上 7名 

○傍聴 0名 

 

 

【審議内容等】 

１ スポＧＯＭＩ大会について 

 ・11 月 26 日(土)または 27 日(日)にスポ GOMI 大会をできないか話し合った。11 月に開

催する場合日程的な余裕がなく、多くの参加者を集めることは難しいことから、暖か

くなる 3月を目途に開催を検討する。 

 ・3 月 12 日(日)に、大江山地区コミュニティ協議会がすご堀で清掃を行う予定である

ことから、それに併せてスポ GOMI 大会を行うのも良いのではないか。 

 ・3 月にハーフマラソンが開催されるため、道を綺麗にするといった目的でハーフマラ

ソン開催前にスポ GOMI を行うのも良いのではないか。 

・参加賞は、3 月なので苺にする案がでた。苺は 1 人 1 パックだと値段的に厳しいため、

今後検討する。 

 ⇒3 月 12 日(日)のすご堀で行われる清掃と、スポ GOMI 大会を一緒に行えないか大江山

地区コミュニティ協議会に打診する。 

 

2 「現役ママ達の、ママ目線ならではの、江南区 PR」について  

 ・自治協提案事業の予算に余裕があるため、R5 年度区役所企画事業で提案した「現役

ママ達の、ママ目線ならではの、江南区 PR」について先行実施することとした。 

・実施する際は、保護者だけではなく、子どもも楽しむことができるように、一緒に生

地を糊でくっつけて作成できるようにするといいのではないか。 

 ・ママなどの保護者が、エプロンを作成する際には公民館で保育者に子どもを預けるこ

ともできる。 

 ⇒次回までに事業を提案した今井委員、安久津委員に詳細な事業内容を固めてもらう。 


